

Le Centre Hospitalier Princesse Grace se dote d'un nouveau site Internet

Écrit par Principauté de Monaco
Mardi, 31 Janvier 2012 15:18 -



UN RÔLE À PART DANS LE MONDE.

A compter du 1er février 2012, le **Centre Hospitalier Princesse Grace** se dote d'un [nouveau site Internet](#)

, consultable à l'adresse habituelle

www.chpg.mc

Ce nouveau site a pour but de simplifier la communication externe de l'établissement, en particulier pour les patients et visiteurs.

Moderne et ergonomique, il donne un accès particulièrement clair à de très nombreuses informations, tout en offrant de nouvelles fonctionnalités très pratiques comme le paiement des titres de recettes et le dépôt de candidatures en ligne.

Il sera très prochainement disponible en versions anglaise et italienne.